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Взаимосвязь проявлений ревности и личностных характеристик у 

студентов: аннотация к дипломной работе / Кирик Инна Юрьевна; Факультет 

философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. С.М. Ширко.  

Объект исследования – проявления ревности. 

Предмет исследования – взаимосвязь проявлений ревности и 

личностных характеристик у студентов. 

Цель исследования – охарактеризовать взаимосвязь проявлений 

ревности и личностных характеристик у студентов. 

Основные результаты. При выявлении взаимосвязи ревности и 

личностных характеристик у студентов, в данном исследовании было 

доказано, что испытуемые, которые более склонны к экстраверсии, в ситуации 

ревности больше склонны активно дистанцироваться от партнера, и наоборот: 

чем больше студенты склонны к интроверсии, тем менее они склонны к 

дистанцированию от партнера.  

В результате проведённого исследования было установлено, что 

существует взаимосвязь проявлений ревности и личностных характеристик у 

студентов. Проявления ревности имеют взаимосвязь с определенными 

личностными характеристиками: дистанцирование от партнера взаимосвязано 

с экстраверсией – интроверсией и экспрессивностью – практичностью. 

Ключевые слова: РЕВНОСТЬ, ПРОЯВЛЕНИЕ РЕВНОСТИ, 

ЛИЧНОСТНЫЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ, ВЗАИМОСВЯЗЬ, ПРОЯВЛЕНИЕ 

РЕВНОСТИ У СТУДЕНТОВ. 

 

The relationship of manifestations of jealousy and personal characteristics of 

students: abstract for the thesis / Kirik Inna; Faculty of Philosophy and Social 

Sciences, Department of Psychology; scientific hands. C.M. Shirko. 

The research object is manifestations of jealousy. 

Subject of research are the relationship between the manifestations of 

jealousy and personal characteristics of students. 

The purpose of this work is to characterize the relationship between the 

manifestations of jealousy and personal characteristics in students. 

The results. When identifying the relationship between jealousy and 

personality characteristics of students, this study proved that subjects who are more 

prone to extraversion are more likely to actively distance themselves from a partner 

in a jealous situation, and vice versa: the more students are prone to introversion, the 

less they are prone to distance yourself from a partner. 

As a result of the study, it was found that there is a relationship between the 

manifestations of jealousy and personal characteristics of students. Manifestations 

of jealousy are interconnected with certain personal characteristics: distance from a 



partner is interconnected with extraversion - introversion and expressiveness - 

practicality. 

Keywords: REALITY, MANIFESTATION, PERSONAL 

CHARACTERISTICS, RELATIONSHIP, MANIFESTATION AT STUDENTS. 
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